

Superávit automotriz supera por primera vez los 40 mil mdd (El Financiero 12/11/15)

Superávit automotriz supera por primera vez los 40 mil mdd (El Financiero 12/11/15) AXEL SÁNCHEZ
asanchez@elfinanciero.com.mx Jueves, 12 de noviembre de 2015 Entre enero y septiembre de 2015, el sector automotriz de México alcanzó un superávit en su balanza comercial superior a los 40 mil millones de dólares, nivel que nunca se había registrado para un periodo de nueve meses. El valor de las exportaciones del sector alcanzaron un récord de 66 mil 374 millones de dólares, 7.5 por ciento más a lo reportado en igual periodo del año pasado, muestran datos del Banco de México. Por su parte, las importaciones fueron de 26 mil 341 millones de dólares, 3.2 por ciento superiores respecto a lo obtenido en el lapso enero a septiembre de 2014, cuando fueron 25 mil 516 millones de dólares. Con esto, la balanza comercial total de la industria automotriz fue un superávit de 40 mil 33 millones de dólares en los primeros nueve meses de este año, 10.6 por ciento mayor a la cifra que tuvo en igual lapso de 2014. Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), destacó el papel fundamental que tiene esta industria en el comercio que realiza México, puesto que sin él se presentaría un déficit mayor. "El sector automotriz tiene un peso relevante en las exportaciones de México, pues 23 por ciento del valor de lo que manda el país a otras naciones es de esta industria, mientras que en la balanza manufacturera ya tiene un peso de 26 por ciento", destacó el ejecutivo. Previamente, Solís había estimado que la balanza comercial automotriz alcanzará un superávit de 55 mil millones de dólares en 2015, cifra que representaría un aumento de 10.8 por ciento con respecto a la reportada el año pasado.